
 

  定例役員会資料 
平成２２年１０月２日

１０月定例役員会 検討事項

香川自治会長

１ 役員表彰実行について 
  去る９月２０日に亡くなられた第１町内会会長、入澤昭一さんは、平成１６年４

月から平成２２年９月まで３期６年６ヶ月に亘って第１町内会会長を務められまし

た。香川自治会会則に則り役員表彰を行いたいと考えます。 
 

 また、現第３町内会副会長、伊東治尊さんは、平成１４年４月から平成２２年３月

まで４期８年に亘って第３町内会会長を務められました。会則に則り役員表彰を行 
いたいと考えます。 

２ 自治会費値上げについて 

   将来、香川自治会館を新たに建設するための資金として、平成２３年度から自治

   会費の値上げをしたいと考えます。 

 （1）値上げ対象は一般会員としたいと考えます。特別会員は現状一般会員より月額

    １５０円多額なので値上げを見送りたいと考えます。 

 （2）値上げ額は月額５０円で３００円とし、年額３，６００円としたいと考えます。

 （3）値上げ分はそっくり自治会館建設資金に積み立てたいと考えます。一般会員数

   を３，４００世帯とすると、積み立て資金は年間２００万円余になり、２０年後

には４千万円を超えます。ほかに、従来どおり自治会館償却積立金を年に１００

万円ほど別途に積み立てる計画で進みたいと考えます｡市からの補助金千万円を

加えると２０年後には７千万円の建設資金が確保できる計画です。 

                                    以上 
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